

Eingang

Bezirksamt Zuffenhausen

Antrag

Fraktionen:	Die FrAKTION, FDP, Puls, B90/Grüne, Freie Wähler, SPD
Datum:	27.08.2020
Betreff:	Reaktivierung Schusterbahn, Verwirklichung neuer Haltepunkt Zazenhausen West

Antrag:

Der Bezirksbeirat Zuffenhausen begrüßt den interfraktionellen Antrag der Regionalfraktionen Linke/Pirat, Grüne, SPD und FDP zum Ausbaukonzept der heutigen Schusterbahn, fordert aber zusätzlich zu dem bestehenden Haltepunkt Zazenhausen die Realisierung des in der Machbarkeitsstudie vorgeschlagenen neuen Haltepunktes Zazenhausen West. Die vorgeschlagene Verlängerung der Bahnsteige ist in die Ausbauplanungen einzubeziehen. Bei der Verlängerung der Bahnsteige auf 140 m Länge soll am bisherigen Haltepunkt Zazenhausen ein ebenerdiger (barrierefreier) Zugang sowohl zum geplanten Neubaugebiet Böckinger Straße als auch zum Stamitzweg (Standort des ehemaligen „Bahnhöfles“) errichtet werden. Nach Süden hin soll der bisherige Haltepunkt Zazenhausen zusätzlich an die Fußgängerüberführung in der Verlängerung Gundelsheimer Str. angebunden werden.

Die Regionalversammlung und der Regionalverband werden daher aufgefordert, derartige Planungen anzustoßen und entsprechende Schritte baldmöglichst einzuleiten.

Begründung:

In seinem Gutachten zur Reaktivierung der Schusterbahn und ihrer Verlängerung nach Bietigheim und Plochingen als neue Express-S-Bahn S11, hat das Verkehrswissenschaftliche Institut der Uni Stuttgart (VWI) mehrere Maßnahmen zur Ausschöpfung des Fahrgastpotentials entlang dieser Strecke empfohlen. Dazu gehört eine Verlängerung des Bahnsteigs am Hp. Zazenhausen nach Süden und ein neuer Hp, hier Zazenhausen West genannt.

Neben dem Bezirksbeirat Zuffenhausen begrüßt auch der Bürgerverein Zazenhausen diese Vorschläge und fordert ihre Umsetzung. Durch das Neubaugebiet Hohlgrabenäcker hat Zazenhausen inzwischen 3788 Einwohner*innen (Stand Ende 2019). Zazenhausen ist bisher

Ansprechpartnerin:Susanne Bödecker.....

nur durch die Buslinie 53 an den ÖPNV angebunden. Der bisherige Haltepunkt trägt den Namen Zazenhausen, befindet sich aber in Stuttgart Freiberg. Mit einem zusätzlichen Haltepunkt der S11 auf Höhe des Vogteiwegs, der den Namen Zazenhausen dann wirklich verdient, können viele neue Fahrgäste gewonnen werden. Durch den vorhandenen Bahndurchlass bei der Landsknechtstraße könnte dieser Haltepunkt in beiden Richtungen barrierefrei erreicht werden.

Ansprechpartnerin:Susanne Bödecker.....